

Liebe Kinder,  
liebe Eltern,



auf dieser Welt gibt es unzählige Kinder, denen es nicht so gut geht wie uns. Sie sind auf unsere Hilfe angewiesen. Tausende von ihnen müssen ohne ihre Eltern in Kinderheimen aufwachsen. Andere leben zwar bei ihren Eltern, diese sind aber so arm, dass sie ihren Kindern oft nicht einmal eine warme Mahlzeit zusichern können, geschweige denn haben sie genügend Geld, um ihren Kindern ein Weihnachtsgeschenk zu kaufen.

Viele von Ihnen kennen die „Aktion Kinder helfen Kindern!“ ([www.kinderhelfen-kindern.org/](http://www.kinderhelfen-kindern.org/)) vielleicht aus den vergangenen Jahren und Ihre Kinder haben bereits fleißig mitgemacht. Zahlreichen Kindern konnten wir durch diese Pakete zu Weihnachten eine große Freude machen. 2011 beispielweise konnten wir mehr als **39.000 Pakete** an die Kinder nach Albanien, dem Kosovo, der Republik Moldau, der Ukraine und Serbien schicken. Davon kamen über 200 aus unserer Region.

In diesem Jahr sind unsere Pakete für Kinder in Serbien bestimmt.

Schon jetzt freuen sich die Kinder auf ihr diesjähriges Weihnachtsgeschenk!

### Es ist ganz einfach!



1. zu packende Pakete von Schule / Kindergarten mitnehmen



2. Pakete entsprechend der Packliste befüllen



3. gefüllte Pakete in Schule / Kindergarten abgeben

### **++Packliste++**

(Die Kinder freuen sich, wenn aus jedem Bereich etwas ins Paket kommt)

#### **Bastel- und Schulsachen**

(z.B. (Stifte, Spitzer, Radiergummi, Lineal, Hefte, Blöcke, Kreide, Schere, Buntpapier, Klebestifte)

#### **Süßigkeiten**

(z.B. Lebkuchen, Nüsse, Kekse, Schokolade, Bonbons, Müsli-Riegel)

*Haltbarkeitsdatum mind. bis März 2013*

#### **Spielsachen**

(z.B. Ball, Knete, Puppe, Plüschtier, Auto, Memory, Denkspiele, Puzzle, Springseil - kein Kriegsspielzeug, keine elektronischen Geräte, keine Kartenspiele, kein Pokemon, Digimon oder ähnliches)

#### **Kleidung**

(Mütze, Schal, Handschuhe, Socken - kann gebraucht sein, aber gut erhalten und gereinigt)

#### **Sonstiges**

(Spiegel, Zahnbürste, Kamm, Haarspangen)



**Nicht** ins Paket dürfen:

- Spielzeuge für Kinder unter 3 Jahren, Kriegsspielzeuge, elektronische oder batteriebetriebene Geräte, Pokemon, Digimon, YuGiOh, Monster oder ähnliches!
- Kartenspiele (sie sind in den Ländern traditionell nur für Erwachsene)
- Pullover, Jacken oder andere Kleidung, die nicht der oben genannten entspricht
- Lebensmittel (Obst, Konserven, Nudeln, Wurst etc.)
- selber Gebackenes wie Kuchen, Kekse, etc.
- Spraydosen

### **WICHTIG:**

Auf dem Paket bitte angeben, ob für einen Jungen oder ein Mädchen gepackt wurde! Die Kinder sind zwischen drei und siebzehn Jahren alt. Und bitte legt KEIN Geld in die Pakete!

**Gesondert (in einem extra Karton) können auch folgende Dinge gerne mit abgegeben werden:**

- Bettwäsche, Handtücher, Bettdecken
- Waschmittel, Wärmflaschen
- Hygieneartikel (Zahncreme, Duschgel, Shampoo, Seife, Creme)

### **Kosten für den Transport**

Der Transport der Pakete nach Serbien kostet natürlich Geld. Wer möchte, kann sich finanziell durch Bargeld oder eine Überweisung daran beteiligen. Die Kosten für die Hilfsorganisation belaufen sich pro Paket auf etwa 5 Euro. Mit diesem Geld wird nicht nur der Transport gedeckt, sondern auch die Verteilung in den Ländern sowie Kosten für die Kartons und Flyer. Es fallen hier in Deutschland keine Personalkosten an! Von dem übrig gebliebenen Geld werden Kinderprojekte in den Zielländern der Paketaktion unterstützt – z.B. Renovierungen im Sanitärbereich von Schulen und Kinderheimen, Therapien oder Projekte, die Kinder aus Minderheiten integrieren sollen.

Die Pakete können direkt bei unserer Sammelstelle in der Adventgemeinde Bad Düben (Gemeindehaus Hammermühle, Paul-Kaiser-Straße 5) jeden Mittwoch von 11.30 – 14.00 Uhr und jeden Samstag 9.15 – 11.45 Uhr abgegeben werden. Unter den Telefonnummern: 0173 – 651 53 23 sowie 0152 – 53 12 13 70 können auch andere Abgabe- bzw. Abholzeiten vereinbart bzw. Rückfragen bestellt werden.

**Alle Pakete müssen bis zum 11. 11. 2012 in unserer Sammelstelle in Bad Düben (Adresse s. o.) abgegeben werden, damit sie dann rechtzeitig die LKW-Ladestelle in Naunhof erreichen können.**

Wir freuen uns, wenn ganz viele Kinder und Eltern mitmachen und wir wieder einen großen LKW auf die Reise schicken können.

Freundlich grüßen Helmut Schulz (Aktionsleiter) & Jörg Wietrichowski (Pastor)